

## 花・野菜技術センター公開デーの中止について

日頃より、当社が実施する試験研究にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、当社では、小中学生や一般市民および農業関係者などを対象に、体験学習の場として、場内施設、ほ場および試験研究内容などを公開することにより、試験場に対する理解の促進を図り、生産と消費の結びつきを深めることを目的として、毎年夏季に公開デーを開催してまいりました。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症が全国的な広がりをみせる中、不要不急の外出自粛が要請され、人と人の接触機会を低減させるために各種イベント・行事等の中止あるいは延期の措置がとられる事態となっております。このため、当社で毎年4～10月にかけて行われる総合技術研修は、開講まもなく中止せざるをえなくなりました。さらに、北海道においても感染拡大の終息が見通せない状況にあることから、本年度の公開デーを中止することといたしました。

毎年、開催に際してのご協力を戴いている皆様には誠に申し訳ございませんが、何卒、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

また、視察・見学につきましても、当面の間、受け入れを中止させていただきますので、併せて、ご承知くださいますようお願い申し上げます。

令和2年（2020年）5月13日

地方独立行政法人北海道立総合研究機構農業研究本部  
花・野菜技術センター場長 堀田 治邦